

**Thurgauer
Kulturpreis
2023**



Einladung

Der Regierungsrat des Kantons Thurgau lädt Sie zur öffentlichen Verleihungsfeier des Thurgauer Kulturpreises 2023 ein.

Der Thurgauer Kulturpreis 2023
wird verliehen an

Stefan Roth

Dirigent

Mittwoch, 23. August 2023, 19.30 Uhr
Dreispietz, Kreuzlingen

Im Anschluss an die Feier wird ein Apéro offeriert.

Eine Anmeldung bis zum 16. August 2023 an kulturamt@tg.ch ist erforderlich.

Programm

Begrüssung und Moderation

Philipp Kuhn, Leiter Kulturamt

Ansprache

Regierungsrätin Monika Knill

Erläuterungen zum Auswahlverfahren

Hans Jörg Höhener, Präsident Kulturkommission

Laudatio

Oliver Waespi, Komponist und Dirigent

Musikalische Umrahmung

Linus Tschopp, Thomas Roth und Muriel Zeiter

«Stefan Roth ist eine tragende Persönlichkeit in der Thurgauer und Schweizer Blasmusikszene. Als Dirigent verschiedenster Formationen prägt er dieses Genre im Thurgau massgeblich und steht für höchste Qualität und grosse Spielfreude. Er wird für seine herausragende Leistung als Dirigent, für seine langjährige und beständige Kulturarbeit auf höchstem Niveau, für seine Erfolge bei nationalen und internationalen Wettbewerben, für sein Engagement in der Jugendförderung und für sein Verdienst als Botschafter für die symphonische Blasmusik mit dem Thurgauer Kulturpreis 2023 ausgezeichnet.» (Auszug aus der Begründung)

Eine Auswahl möglicher Trägerinnen und Träger des Kulturpreises wird dem Regierungsrat von der Kulturkommission des Kantons Thurgau vorgeschlagen. Sie setzt sich zusammen aus:

Barbara Gisler
Hans Jörg Höhener (Präsident)
Andreas Müller
Seraina Perini Allemann
Andrea Röst
Felix Rutishauser
Peter Stamm
Cornelia Zecchinell
Nicole Zeitner